



**AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN  
ZU GÖTTINGEN**

Göttingen, den 31. März 2014

**Von Alter Geschichte bis zur Kognitiven Ethologie**

**Akademie der Wissenschaften hat neue Mitglieder gewählt**

**Göttingen.** Die Akademie der Wissenschaften zu Göttingen hat fünf neue Ordentliche Mitglieder und vier neue Korrespondierende Mitglieder hinzugewählt. Da eine wesentliche Aufgabe der Wissenschaftsakademien darin besteht, Forscher unterschiedlicher Disziplinen zusammenzubringen und so Gespräche über Fachgrenzen hinweg zu ermöglichen, ist die Aufnahme neuer Mitglieder immer ein besonderes Ereignis.

Die neuen Ordentlichen Mitglieder sind:

**Andreas Busch**, Professor für Vergleichende Politikwissenschaft und Politische Ökonomie an der Universität Göttingen

**Daniel Göske**, Professor für Literaturwissenschaft und Amerikanistik an der Universität Kassel

**Tanja Susanne Scheer**, Professorin für Alte Geschichte an der Universität Göttingen

**Jörg Brüdern**, Professor für Mathematik an der Universität Göttingen

**Julia Fischer**, Professorin für Kognitive Ethologie an der Universität Göttingen

Die neuen Korrespondierenden Mitglieder sind:

**Ulrike Haß**, Professorin für Germanistische Linguistik, Universität Duisburg-Essen

**María José Roca Fernández**, Professorin für Staatskirchenrecht, Universität Madrid, Spanien

**Andrea Schmidt**, Professorin für Sprachen und Kulturen des Christlichen Orient, Université Catholique de Louvain, Belgien

**Martin Quack**, Professor für Physikalische Chemie, Eidgenössische Technische Hochschule Zürich, Schweiz

Ordentliche Mitglieder können Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler werden, die in Norddeutschland leben. Sie sind wahlberechtigt und haben das Recht und die Pflicht, an Plenarsitzungen teilzunehmen. Die Korrespondierenden Mitglieder leben in der Regel außerhalb Norddeutschlands, oft im Ausland, und nehmen eher indirekt am Leben der Akademie teil. Durch ihre Mitgliedschaft werden sie aber Teil eines

Kompetenznetzwerkes, das aus rund 400 Mitgliedern weltweit besteht. Ordentliche und Korrespondierende Mitglieder teilen sich bei der Göttinger Akademie in zwei Klassen auf, in die Mathematisch-Physikalische und in die Philologisch-Historische.

Nähere Informationen zu den neuen Mitgliedern erhalten Sie auf der Website der Göttinger Akademie unter [www.adw-goe/mitglieder](http://www.adw-goe/mitglieder) und im Newsletter „Akademie heute“ 1.2014, den Sie ebenfalls auf der Homepage finden.

Kontakt:

Adrienne Lochte,

Tel.: 0551/39-5338;

E-Mail: [alochte1@gwdg.de](mailto:alochte1@gwdg.de)